

## Black-/ White Liste erstellen

1. Melden Sie sich auf Ihrem MyGreen Kunden-Bereich an und wählen Sie «Alle Domänen».

### Kunden-Bereich

The screenshot shows the navigation menu of the MyGreen customer area, organized into three main sections:

- Kundendaten:** Includes icons for Kundenadresse, Meine Privatsphäre, Rechnungen, Rechnungsversandart, Neues Abonnement, Abonnements verwalten, Kostenstellen, and Dokumente.
- Shared Hosting:** Includes icons for Alle Domänen (highlighted with a green box), Liste der Benutzer, Alle Webseiten, Domänenverwaltung, Datenbanken, and Backup.
- Einstellungen:** Includes icons for Meine Einstellungen and Meine Tickets.

2. Klicken Sie auf die Lupe der betroffenen Domäne.

The screenshot shows the 'Alle Domänen' page in the MyGreen customer area. The breadcrumb trail is 'Kunden-Bereich / Alle Domänen'. The page title is 'Alle Domänen'. Below the title, there is a instruction: 'Bitte wählen Sie die Domäne deren Details sie bearbeiten wollen aus der untenstehenden Liste aus.' Below this instruction is a table with the following columns: Benutzer, DNS, Domain-Name, Web, Mail, and Status. The first row of the table is highlighted in green and has a green callout bubble with the number '1' pointing to the magnifying glass icon in the Domain-Name column.

Benutzer	DNS	Domain-Name	Web	Mail	Status
		<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	
		<input type="text"/>	Apache	Mail	Aktiviert

3. Wählen Sie auf der Domänenübersicht bitte «Black- / Whitelisten» aus.

Übersicht der Domäne

Domains

IP Adresse: 212.59.186.62

Status Website-Dienst: Aktiv

Status Mail-Dienst: Aktiv

Dienst deaktivieren

Benutzer und E-Mail

Domänenbenutzer

**Black-/Whitelisten**

Verteilerlisten

Globale Weiterleitungen

Web-Einstellungen

Webseiten

Passwortgruppen

WordPress

Weitere Funktionen

4. Wenn Sie nun auf «Erstellen» klicken, können Sie Email-Adressen hinzufügen: Entweder 1) auf die Blackliste oder 2) auf die Whiteliste.

Kunden-Bereich / Alle Domänen / Übersicht der Domäne / Black-/Whitelisten

## Black-/Whitelisten

Name
------

**+ Erstellen** Abbrechen

Kunden-Bereich / Alle Domänen / Übersicht der Domäne / Black-/Whitelisten / Black-/Whitelist erstellen

### Black-/Whitelist erstellen

Name \* Blacklist 1

Blacklist

1

example@example.com  
info@example.ch

Whitelist

2

Speichern Abbrechen

5. Drücken Sie danach auf «Speichern».
6. In der folgenden Ansicht können Sie Ihre Black-/Whitelisten verwalten und bearbeiten.

Kunden-Bereich / Alle Domänen / Übersicht der Domäne / Black-/Whitelisten

## Black-/Whitelisten

*i* Die Änderungen wurden erfolgreich ausgeführt

		Name
		Blacklist 1

[+ Erstellen](#) [Abbrechen](#)

7. Um die erstellte Black-/Whitelist der entsprechenden Emailadresse zuzuweisen, gehen Sie bitte auf «Liste der Benutzer».

Kunden-Bereich / Alle Domänen / Übersicht der Domäne / Black-/Whitelisten

## Black-/Whitelisten

*i* Die Änderungen wurden erfolgreich ausgeführt

		Name
		Blacklist 1

[+ Erstellen](#) [Abbrechen](#)

**Navigation:** Kundendaten, Shared Hosting, Alle Domänen, Alle Webseiten, **Liste der Benutzer**, Domänenverwaltung, Datenbanken, Backup, Einstellungen

8. Bearbeiten Sie die Emailadresse(-n), für welche Sie die Blackliste aktivieren möchten.

		Web-Login-Name	Nachname
		<input type="text"/>	<input type="text"/>
		<input type="text"/>	<input type="text"/>
		<input type="text"/>	<input type="text"/>
		test@	test

[Excel-Export](#) [CSV-Export](#) [PDF-Export](#)

9. Wählen Sie unter dem Menüpunkt «Black-/Whitelist» die soeben erstellte Black-/Whiteliste aus und speichern Sie Ihre Eingabe.

The screenshot shows the 'Mail' settings interface. Under the 'Black-/Whitelist' section, there is a 'Mailboxdaten restore' button and a list of blacklists. The list contains one entry, 'Blacklist 1'. A green arrow points to a small dropdown icon on the right side of the list. At the bottom of the page, the 'Speichern' button is highlighted with a green box, and the 'Abbrechen' button is visible next to it.

## Was ist eine Blackliste?

Mithilfe einer Blackliste werden Ihre empfangenen Emails zusätzlich (nebst Ihrem Spamfilter) nach unerwünschten Absendern gefiltert. Eine Blackliste beinhaltet Email-Adressen, IP-Adressen oder Domänen, von welchen Sie keine Emails mehr bekommen wollen.

## Was ist eine Whiteliste?

Die Whiteliste ist das Gegenteil der Blackliste. Sie beinhaltet Email-Adressen, IP-Adressen oder Domänen, welche fälschlicherweise durch Ihren Spamfilter blockiert werden, von denen Sie jedoch Emails erhalten möchten.